

CIMALPES

8 Pièces

303 m²

Réf. 6844

3 500 000 €

Les Arcs

Maison à vendre (73700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Venez découvrir ce magnifique chalet aux Arcs, au coeur du domaine skiable Paradiski, à Arc 1600. Construit en 2014 avec des matériaux nobles et des finitions haut de gamme, ce bien allie élégance contemporaine et authenticité alpine. Ses larges baies vitrées et ses hauts plafonds offrent des espaces lumineux et une vue panoramique sur les montagnes. Réparti sur trois niveaux, il dispose de 6 chambres, dont plusieurs en suite, et d'un appartement indépendant au rez-de-chaussée. Vous y trouverez également une vaste pièce de vie avec cuisine ouverte entièrement équipée, donnant sur une grande ...

Come and discover this magnificent chalet in les arcs, at the heart of the paradiski ski area, in arc 1600. Built in 2014 with premium materials and high-end finishes, this property combines contemporary elegance with authentic alpine charm. Its large picture windows and high ceilings create bright living spaces with panoramic mountain views. Spread over three levels, it offers 6 bedrooms, several of which are en suite, as well as a self-contained apartment on the ground floor. You will also find a spacious living area with a fully equipped open-plan kitchen, opening onto a large west-facing ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

